Neu: Unser Comic

Erster Teil

Wir von der GePetZt-Gruppe haben uns mal wieder überlegt, wie machen wir unsere Zeitschrift lockerer für unsere Leser, damit nicht nur so schwerer Stoff weitergegeben wird.

Bald kam die Idee, einen Comic mit einzubauen.

Eine Mitarbeiterin und ihr Kollege setzten sich ran und erschufen die Charaktere, auf die ich nun weiter eingehen werde.

Die Hauptfiguren in unserem Comic sind Gabriel, der z.B. unter Depressionen leidet. Trotzdem geht er regelmäßig zur Arbeit und hat seinen Koffer stets bei sich..

Dann ist da noch Paul. Paul ist einfach ganz schön verrückt, noch keine 20

Jahre alt ist und hat sich wohl eine Schizophrenie eingefangen. Er trägt eine schräge Frisur und zerissene Jeans...

Zoe ist da ganz anders. Sie legt Wert auf ein gepflegtes Äußeres. Manchmal hat sie es sogar noch drauf, andere aus ihrem emotionalen Loch zu helfen.

Soviel zu unserer Besetzung der Hauptfiguren G., P. und Z. (also eben Gabriel, Paul und Zoe). Die Personen gibt es natürlich nicht wirklich.

Als vierte Hauptperson haben wir uns den Joker ausgedacht, den Helden der einfach überraschend auftaucht und manchmal ein überraschendes Ende in die Geschichten einbringt. Oder anders ausgedrückt, eine Wende zum Besseren.

In unserer ersten Folge geht es um die iPEBo - Sitzung (Initiative Psychiatrieerfahrener Bodensee), die immer jeden 1. und 3. Donnerstag im GpZ in der oberen Bahnhofstraße stattfindet. Dort tauschen sich die Leute untereinander aus, reden über Ihre ganz persönlichen Probleme und versuchen Lösungen zu finden. Manchmal geht es dort recht lustig zu. Teilnahme ist absolut freiwillig.

Die Charaktere entwickeln sich mit den weiteren Folgen.

TW











